

## Cristina Danés destaca la importancia de la digitalización para mejorar la eficiencia y transparencia en la gestión del agua

• La presidenta de la CHD ha intervenido esta mañana en el foro 'Valoremos el agua', organizado por el MITECO con motivo del Día Mundial del Agua

Madrid, 22 de marzo de 2021. La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Duero, Cristina Danés, ha destacado la importancia del proceso de digitalización en el trabajo ordinario de los Organismos de cuenca, como medida de gobernanza que contribuye a mejorar la eficiencia y transparencia en la gestión del agua.

Danés ha intervenido esta mañana en la Jornada online 'Valoremos el agua', organizada por el Miteco con motivo del Día Mundial del Agua, e inaugurado por la vicepresidenta cuarta y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera.

La transición digital en la gestión del agua supone, según la presidenta de la CHD, un "cambio radical" en la labor desarrollada por la Confederación Hidrográfica del Duero, que ha iniciado un proceso de modernización imprescindible para avanzar en la tramitación digital de los procedimientos e impulsar las herramientas que permitan al ciudadano el acceso a la información básica.

La presidenta de la CHD ha intervenido en la Mesa sobre la 'Digitalización de la administración del agua', junto al Secretario General de la Federación Nacional de Comunidades de Regantes (Fenacore), Juan Valero, el consejero delegado de la empresa metropolitana de Abastecimiento y Saneamiento de Aguas de Sevilla (EMASESA) y la responsable del Colegio de Caminos, Canales y Puertos, Carmen de Andrés.





